

Nomination de la Présidente de Novethic, filiale du groupe Caisse des Dépôts

Paris, le 6 octobre 2016 – Directrice des finances du groupe Caisse des Dépôts, **Virginie Chapron du Jeu** devient en parallèle la nouvelle présidente de Novethic. Elle succède à **Jean-Pierre Sicard** qui a créé et développé Novethic depuis 2001. **Anne-Catherine Husson-Traore**, la directrice générale, continue à assurer le pilotage quotidien de Novethic.

Virginie Chapron du Jeu, 54 ans, diplômée de l'I.E.P de Paris et de l'université Paris Dauphine IX en affaires internationales et commerce extérieur, en gestion financière et contrôle de gestion, est entrée en 1989 à la Caisse des Dépôts. Elle a occupé différents postes : de 1989 à 1993, elle était chargée de mission en ingénierie financière puis sur la titrisation au sein de la direction des marchés de la Caisse des Dépôts. De 1995 à 2000, au sein de la direction des affaires bancaires et financières, elle est adjointe puis responsable de la gestion et du contrôle des risques de crédit. De 2001 à 2006, elle intègre la direction financière de CDC IXIS en tant que responsable de la gestion du passif et de la communication financière et rejoint ensuite la direction financière d'IXIS CIB en tant que responsable des financements et des participations. De 2007 à 2010, elle intègre la direction financière des fonds d'épargne où elle est responsable du département équilibres financiers, dépôts et financements complexes, puis en 2011 jusqu'en 2013 elle est directrice du projet d'intégration de la structure DeXMA au sein de la direction des finances stratégie filiales et international. Depuis 2013, elle était Directrice des investissements et de la comptabilité au sein de la direction des retraites et de la solidarité. Elle devient membre des comités de direction de la Caisse des Dépôts et du Groupe.

A propos de Novethic

Novethic est un média et un centre de recherche axé sur l'économie responsable. Il propose des contenus experts, en français sur novethic.fr et en anglais sur novethic.com. Créée en 2001, cette filiale de la Caisse des Dépôts analyse les grandes évolutions de l'Investissement Responsable dans le monde, publie les statistiques de l'ISR en France, labellise des produits financiers sur des critères Environnementaux, Sociaux et de Gouvernance (ESG) et propose des études sur la mobilisation des investisseurs sur la lutte contre le changement climatique.

<http://www.novethic.fr>

A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique, démographique et sociale.

<http://www.caissedesdepots.fr>

Contact presse

Groupe Caisse des Dépôts – Service presse : +33 1 58 50 40 00
56 rue de Lille 75007 Paris

[@CaissedesDepots](https://twitter.com/CaissedesDepots)

